## 歓迎のご挨拶

山口大学工学部教育後援会 会長 川口貴弘

山口大学工学部教育後援会(保護者会)会長を務めております川口と申します。

この度は山口大学工学部へのご入学、誠におめでとうございます。晴れて山口大学入学の日を迎えられましたこと、教育後援会を代表しまして心よりお祝い申し上げます。本来であれば、皆様方の前で直接お祝いを申し上げるところですが、今般の情勢を踏まえましてこのような形でのご挨拶とさせていただきます。

保護者の皆様方におかれましては、この日を迎えられるまで、コロナ禍の下での大学入 学共通テストや個別試験など、お子様を支え本当に大変な毎日を過ごされたことと推察い たします。

さて、教育後接会についてご紹介をさせていただきます。教育後接会は、「工学部と家庭との連絡を密にし、学部の発展を助け、学生教育の成果を挙げること」を目的とし、「工学部と家庭との緊密化」、「会員相互の親睦」、「学生教育上必要な援助」、「就職活動の援助」を主な事業として活動しており、山口大学工学部及び大学院の発展と在学生の生活を側面から援助し、大学教育の目的が十分達成されるよう支援を行っております。 山口大学工学部は 80 年の歴史を持ち、知的財産権などを含めた幅広い専門分野の知識を持ち、課題解決能力等の素養を身につけた、イノベーションの進展を担い、国際的に活躍できるエンジニアの育成を目標に教育を行っておられます。

これまで、感染症拡大防止のため、大学での授業をはじめ、日常における活動では様々な制約がありましたが、令和5年度からは大学の授業も原則対面で行うこととなり、徐々にコロナ禍以前の日常を取り戻しつつあります。

教育後援会としましても学生の皆さんが常盤キャンパスで安心してより有意義な学生生活をおくることができるよう支援してまいりますので、保護者の皆様には、教育後援会の活動にもご理解をいただき、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、お子様のこれからの大学生活が実りあるものとなりますよう、また保護者の皆様のご多幸を祈念申し上げましてお祝いの言葉とさせていただきます。 本日は、ご入学、誠におめでとうございます。

令和5年4月5日

